
 

 

 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症が 5 類になり、昨年度は中止となっていた部活動参観と PTA 作業が、

今年度は実施することができました。 

 

 

 5月 25日（木）の部活動参観には、多くの保護者の方に参観し

ていただきました。入部希望する 1 年生が正式に入部し、中体連

の大会等やコンクールに向けて練習したり、文化祭に向けて準備

を進めたりしている様子を見ていただいたと思います。お家での

姿とはまた違った姿を見ていただくことができたのではないでし

ょうか。 

 部活動を行いながらの日々の生活のなかで、疲れがたまり、体

調を崩してしまうこともあると思います。健康観察等でのサポートをよろしくお願いします。 

 

 

 5月 27日（土）の PTA作業には、PTA施設委員の皆様や、1年

生や 1学年の保護者の皆様にご来校いただきました。1学年棟の

ワックスがけ、ウッドデッキの補修と塗装、学校周辺の草取り

や落ち葉拾い、砂利道の穴埋め等、日々の清掃活動では手が入

らないところを中心に作業をしていただきました。 

 大人の力がないとできない作業ばかりでしたので、わずか 1

時間半の間に大変きれいになりました。生徒たちもよく働いていました。早朝とはいえ、天気が

よく、暑いなかでの作業となりました。本当にありがとうございました。また、親子で会話しな

がら一緒に作業をし、よい時間になったと思います。2回目は 8月 26日（土）に行います。 

 

中体連東信地区大会が行われています 

6月 2日（金）に、中体連東信地区大会の壮行会を行いました。

今年度は、全校による声を出しての応援を行いました。各部長か

らは、「県大会出場を目指している」「チーム一丸となって精一杯

頑張りたい」「自分たちの力を発揮していきたい」等の言葉があ

りました。 

 今月は、中体連東信地区大会が行われています。保護者の皆様

には会場までの送迎やお弁当等の準備などでお世話になります。

各競技運営や会場校の指示に従っていただき、応援等をよろしくお願いします。 
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 5月 31日（水）に、本校のコミュニティスクール（以下「CS」）

運営委員の皆様にご来校いただき、全職員との懇談会を行いまし

た。今年度も、「総合的な学習の時間」、「生徒会活動」、「学力向上」

の 3 つを柱にして、学校の願いの実現のために、CS 運営委員の皆

様よりご助言等をいただきました。 

 

 3つのグループの話合いの論点は次の通りです。 

◇総合的な学習の時間 

【2学年職業体験講座における講師紹介にかかわって】 

・県からの派遣による講師だけでなく、地元である上田市内の企

業や店舗等から、講師の方をご紹介いただき、学校とつながっ

ていくことはできるか。 

【3学年地域への奉仕活動】 

・昨年度は上田バイパスの清掃活動を行った。地域の清掃活動の場合、安全面の管理を含め、地

域の方にその場に立ち会っていただいたり、一緒に作業していただいたりすることは可能か。 

◇生徒会活動 

 ・図書委員会の本の読み聞かせや収集福祉委員会アルミ缶回収で、地域と生徒会のかかわりがあ

った。生徒会活動において地域貢献を考えたときに、“この委員会でこういった活動ができそ

うだ”というのを考えたい。 

◇学力向上 

【放課後学力アップ教室にかかわって】 

・生徒主体の活動にするにはどのような工夫が考えられるか。 

・ボランティアさんの人数を増やすにはどうすればよいか 

【授業にかかわって】 

・日常の授業等の支援に、地域の皆さんにどのように入って 

いただくことができそうか。 

 

 この会の終了後に、運営委員の皆様に感想をうかがいましたので、一部の方のものではあります

が紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 
学校ホームページ http://www.school.umic.jp/ueda1/ 
 

◇先生方が生徒と共に地域のことを学ぼう、地域とつながろうとしている熱意は十分伝わってい 

ます。地域の側も、できることがあれば、何か少しでも学校に協力したいと思っている人は大 

勢いると思います。具体的な場面や事柄を示しながら、お声がけいただければと思います。 

◇今回、校長先生をはじめ、たくさんの先生方のお話の中に相談室“つながルーム”をはじめ、

「つながる」という単語が出てきました。「地域とつながる」「一中の生徒と地域の大人がつな

がる」ことのお手伝いをさせていただけたらと思っています。 

 

第１回信州型 CS 運営委員会を行いました 
 


